

滝郷つ子



滝郷小学校だより
令和7年12月23日
第9号

早いものあと一週間で今年も終わります。12月もたくさんの行事を実施しました。また、12月23日の全校集会では、夏休み以降、子ども達が頑張ってきたこと3つについて話をしました。①読書をする子が増えたこと、②挨拶ができる子が増えたこと、③様々な行事に一生懸命取り組んだことです。

冬休みにお子様と学校で取り組んだことについてゆっくりお話しいただけたら幸いです。

書き初め教室

12月1日（月）に3年生から6年生を対象に書き初め教室を行いました。講師に伊豆守彦先生を迎えて、ご指導いただきました。



5、6年生 調理実習

12月2日（火）5、6年生が調理実習を行いました。今回もたきさととの会4名の皆様の協力を得て無事実施することができました。子ども達への懇切丁寧なご指導本当にありがとうございました。とても美味しいおかずや味噌汁、ご飯ができました。



3年生 校外学習

12月11日（木）3年生が旭警察署と旭消防署へ見学に行ってきました。警察署ではパトカーを見学しました。



消防署では消防署員による救急車の車内見学をしたり、はしご車に乗る体験をしたりしました。

5年生 社会科見学

12月12日（金）5年生が鹿島工業地帯の花王と昭和産業へ見学に行ってきました。どちらの企業も敷地が広くバスに乗って見学しました。



工場内においても子ども達は説明された内容をしっかりと記録していました。

家庭教育学級

12月5日（金）本年度最後の家庭教育学級の活動となる「アルバム作り」が行われました。また、全ての会の実施にあたりご協力をいただきました運営委員の皆様、本当にありがとうございました。



個別面談

12月8日（月）より3日間、個別面談を実施しました。お子様の学校とご家庭での様子等、有意義な情報交換を行うことができました。ご協力ありがとうございました。

マラソン記録会



12月9日（火）マラソン記録会を行いました。インフルエンザが蔓延していましたが、当日は自己新記録を出せた子もあり、有意義な記録会となりました。

4年生 校外学習



12月16日（火）4年生が、伊能忠敬記念館、防災資料館に行ってきました。伊能忠敬記念館ではワークシートをもとに職員の方が丁寧に説明をしてくれました。有意義な時間となりました。



芸術鑑賞会



12月19日（金）子ども達の情操教育の一環として劇団うりんこによる令和7年度児童福祉文化賞受賞した「クモばんばとぎんのくつした」を鑑賞しました。ステージ上で行わず、子ども達と同じ目線で観劇をみることができました。また、内容も道徳的な内容で楽しく勉強になりました。

